



Pièces Studio

Superficie 27 m²

Référence GTX069

Prix 339 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice centre jean medecin / wilson - très bel appartement neuf s'accompagnant d'un balcon au 2ème étage un immeuble récent avec ascenseur en plein coeur du centre ville, une adresse à hauteur de la rareté et de la qualité de l'emplacement à deux pas d'arret de tramway, de la place massena et de la promenade des anglais. L'intérieur se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine et balcon, une salle d'eau, wc. Place de parking au sous-sol. Le bien bénéficie d'une garantie décénale. Contacter saint-dizier angeline 0698669403 ou

Nice center jean medecin / wilson - very beautiful new apartment with a balcony on the 2nd floor, a recent building with elevator in the heart of the city center, an address worthy of the rarity and quality of the location a stone's throw from the tram stop, place massena and the promenade des anglais. The interior consists of an entrance, a living room with kitchen and balcony, a bathroom, wc. Parking space in the basement. The property benefits from a ten-year guarantee. Contact saint-dizier angeline 0698669403 or

ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







www.maisonsetappartements.fr